

Bildhauer treffen sich zu einem Symposium auf dem Enzplatz

Kreatives Lager wandernder Künstler eingerichtet

BESIGHEIM

(ad) – Holz und Stein sind die Materialien. Fünf wandernde Gesellen machen am Enzplatz Station und beteiligen sich an einem von Sybille Nestrasil initiierten Symposium.

Die 36-jährige, gelernte Schreinerin und Kunsthandwerkerin bereitet sich mit diesem Treffen selbst auf ihre demnächst beginnende Wanderschaft vor. Mindestens zwei Jahre will Sybille Nestrasil durch Europa wandern,

hier und dort arbeiten und Erfahrungen sammeln.

Wandernde Gesellen hat sie jetzt nach Besigheim eingeladen und am schönsten Platz der Stadt, mit Blick zur Enzpartie, ein großes Zelt errichtet. Hier übernachten die Handwerker. Vor dem Zelt, im Schatten der Kastanien, arbeiten sie. Bis zum Wochenende soll das Symposium dauern. Doch Sybille Nestrasil hat weitere Pläne: Die ideenreiche Besigheimerin will nach ihrer Rückkehr alle zwei Jahre ein Symposium durchführen.



Sybille Nestrasil (rechts) hat das Symposium für Wandersleute organisiert.

Bild: Alfred Drossel